



DERECHOS HUMANOS EN
PERSPECTIVA INTERNACIONAL

REPORTE SEMANAL

**11 AL 17 DE FEBRERO DE
2022**

PROGRAMA DE OBSERVACIÓN Y ASISTENCIA
PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL
DE LAS DEFENSORÍAS DEL PUEBLO

UPI

**UNIDAD DE POLÍTICA
INSTITUCIONAL**



Defensoría del Pueblo
Ciudad Autónoma de Buenos Aires



Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo de Uruguay - La INDDHH expresa su preocupación por los recientes hechos discriminatorios contra miembros de organizaciones afrodescendientes, y un integrante del Ministerio Público, y convoca a los distintos sectores políticos a repudiar los hechos y promover la construcción de una sociedad respetuosa de la diversidad. Accedé [aquí](#) para más información.

Defensoría del Pueblo de Perú - La Defensoría del Pueblo advirtió que, a nivel nacional, existen 27.275 casos de corrupción que se encuentran en trámite, entre el periodo 2017 – 2020, que dio a conocer al presentar la quinta entrega de los Mapas de la corrupción en el Perú. Accedé al informe [aquí](#).



Defensoría del Pueblo de Colombia - La Defensoría del Pueblo rechaza el atentado que sufrió William Espinosa Braga, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda Monserrate, Arauca, donde fue asesinado uno de sus hijos y reclama a las autoridades celeridad en las investigaciones para dar con los responsables.

Instituto Nacional de Derechos Humanos de Chile | Defensoría de la Niñez de Chile - La Defensoría de la Niñez e INDH impartieron un taller de derechos humanos y de la niñez a asesores de la Convención Constitucional a fin de abordar su rol en un texto constitucional y cómo aplicarlos en un articulado. Podés leer más información [aquí](#).



Defensoría del Pueblo de Ecuador - La Defensoría del Pueblo se pronunció ante los hechos de extrema violencia en el país manifestando su preocupación y haciendo un llamado al Gobierno Nacional a adoptar medidas urgentes con el fin de frenar los actos de extrema violencia que ponen en riesgo la integridad de quienes habitan y transitan Ecuador. Accedé al comunicado completo [aquí](#).

Comisionado Nacional de Derechos Humanos de Honduras - El CONADEH se reunió con el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo de Honduras con el fin de seguir estrechando los lazos de cooperación y seguir organizando actividades para promover una cultura de paz y de prevención de conflictos en todo el ciclo electoral.





Federación Iberoamericana del Ombudsman - El Consejo Rector de la FIO se pronunció sobre la crisis humanitaria en la frontera entre Colombia y Venezuela por el accionar de grupos armados ilegales, haciendo un llamado a las autoridades para que proteja a los ciudadanos y a los grupos armados para que mantenga a la sociedad civil al margen de sus hostilidades. Podes acceder al comunicado completo [aquí](#).

Alianza Global de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos - La GANHRI publicó un nuevo Manual para las Instituciones Nacionales de Derechos Humanos sobre la protección de los derechos de los desplazados internos, desarrollado en colaboración con el ACNUR, la Relatora Especial sobre los derechos humanos de los Desplazados Internos, y el PNUD. Accedé a más información y al manual [aquí](#).



Instituto de Políticas Públicas en Derechos Humanos del Mercosur - El día miércoles 16 de febrero se realizó la ceremonia de traspaso de la Secretaría Ejecutiva del IPPDH MERCOSUR en la que se oficializó el término del mandato de Ariela Peralta y el inicio de la gestión de Remo Carlotto.